

Les produits agricoles de Shenley supportent avantageusement la comparaison avec ceux des paroisses les plus prospères du diocèse. La paroisse de Saint-Honoré possède encore plusieurs des pionniers qui fondèrent ce nouveau centre de colonisation et qui jouissent d'une vieillesse paisible et honorée, parmi leurs compatriotes. Leurs descendants sont établis çà et là, dans nos Rangs, sur de belles et grasses terres, tandis que les chers « Vieux » sont venus jouir de leurs rentes à l'ombre du clocher paroissial. Rentiers, ils le sont, ces vétérans de la glèbe ; ils ont loyalement gagné leurs titres par leur patience invincible et leur confiance en Dieu.

Cette confiance jointe à la bonne humeur est peut-être le plus riche apanage que nous aient légué nos ancêtres. Heureux qui le cultive sous l'égide de la religion. La paix et l'abondance viendront s'asseoir à son foyer.

---

### REVERS DE MEDAILLE

---

Qui n'a observé que la nature, après avoir produit un chef-d'œuvre, comme épuisée par son effort, semble se recueillir et ne plus donner qu'à regret un fruit inférieur et tardif ? Le même phénomène se produit dans les annales de l'humanité : rarement un héros engendre un héros.

Or, qui osera dénier ce nom aux vaillants qui, au prix de fatigues inouïes, de privations de toutes sortes, ont conquis des milliers d'acres à la culture ? On qualifie d'héroïque l'acte du soldat qui sacrifie son existence pour défendre le sol natal et sauvegarder l'inviolabilité de la Patrie. Rien de plus juste ; loin de nous, cousins de ces braves qui versent leur sang généreux sur les